

führte die Delegation der SED ein Gespräch mit dem Mitglied der Nationalleitung der Arabischen Sozialistischen Baath-Partei und Verantwortlichen des Büros für Internationale Beziehungen, Dr. Zaid Haidar. Sie traf ebenfalls mit dem Generalsekretär der Progressiven Patriotischen Nationalen Front, Naim Haddad, und weiteren Mitgliedern des Sekretariats der Front zusammen.

Die Delegation besuchte Sehenswürdigkeiten und Institutionen in der Hauptstadt Bagdad und im Bezirk Babylon und informierte sich über die Arbeit der Kommunistischen Partei in den Organisationen Bagdad und Mitteleuphrat sowie über ihre Arbeit auf dem Gebiet der Presse.

In den Gesprächen zwischen den Delegationen der SED und der IKP brachten beide Seiten ihre Genugtuung über die engen Beziehungen zwischen beiden Parteien zum Ausdruck und bekundeten ihre Entschlossenheit, diese Beziehungen auch künftig weiter zu festigen und zu vertiefen.

Konrad Naumann informierte über die schöpferischen Initiativen der Werktätigen der DDR zur Realisierung der Beschlüsse des IX. Parteitages. Er stellte fest, daß die 5. Tagung des Zentralkomitees der SED eine erfolgreiche Bilanz bei der Verwirklichung der vom IX. Parteitag beschlossenen Wirtschafts- und Sozialpolitik der SED ziehen konnte. Die Werktätigen der DDR unternehmen in Vorbereitung des 60. Jahrestages der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution große Anstrengungen, um die in den Plänen enthaltenen anspruchsvollen Ziele zu erfüllen und zu überbieten.

Die Delegation der SED würdigte den Beitrag der IKP zur Festigung der Progressiven Patriotischen Nationalen Front und zur Vertiefung der sozialökonomischen Umgestaltung in Irak.

Die irakische Delegation informierte über die progressiven politischen, ökonomischen und kulturellen Veränderungen, die das fortschrittliche nationale Regime in Irak unter Führung der Arabischen Sozialistischen Baath-Partei erreicht hat, sowie über die Realisierung der Beschlüsse und der Politik des III. Parteitages der Irakischen Kommunistischen Partei auf nationaler, arabischer und internationaler Ebene. Sie bekräftigte, daß das Bündnis mit der ASBP und die Festigung und Stärkung der Progressiven Patriotischen Nationalen Front die Kernfrage der Beschlüsse des Parteitages und der Parteipolitik ist. Sie legte dar, daß die Errungenschaften Iraks, die Bildung der Nationalen Front, die antiimperialistische und antizionistische Politik, das Eintreten für Frieden und Entspannung sowie die Politik der Freundschaft und Zusammenarbeit mit den Staaten der sozialistischen Gemeinschaft Irak in die vorderste Reihe der weltweiten nationalen Befreiungsbewegung gebracht hat.

Nach einem Meinungsaustausch über die Lage im Nahen Osten unterstrichen beide Seiten die Notwendigkeit des vollständigen Abzugs Israels aus allen besetzten arabischen Gebieten und bekräftigten ihre Solidarität mit dem Kampf des arabischen Volkes von Palästina unter Führung der PLO für sein Recht auf Selbstbestimmung einschließlich des Rechts auf Gründung eines unabhängigen